

Musée Courbet à Ornans (25)

Le nouveau musée Courbet, à Ornans (Doubs), ouvrira ses portes au public le 2 juillet 2011, après trois ans de travaux. Une surface quadruplée, une scénographie résolument moderne, une ouverture sur les paysages qui ont tant inspiré le maître du Réalisme...

Ce musée rend hommage à l'enfant du pays. Il s'inscrit dans le vaste projet « Pays de Courbet, pays d'artiste » porté par le Conseil général du Doubs.

Fort de la confiance de la société Genzi BTP filiale du groupe LEON GROSSE, Gomez Technologies a eu en charge sur ce chantier d'exception les lots courants forts et courants faibles.



Un musée entièrement rénové, agrandi et résolument moderne

Avec un aménagement de plus de 2000 m² de surface totale et 21 salles d'exposition permanente et temporaire, le nouveau musée Courbet, propriété du Département du Doubs, s'étend sur trois bâtiments : la maison Borel, l'hôtel Hébert (maison dite natale de Courbet) et l'hôtel Champereux.

Mettre en oeuvre des choix architecturaux affirmés dans un édifice classé patrimoine historique, tel est le défi relevé tout au long du

chantier par les équipes études et réalisation.

Sans oublier que la protection des oeuvres aura nécessité la mise en oeuvre de systèmes anti-incendie et anti-intrusion à la pointe de la technologie.



Tableau de Gustave Courbet
Le chêne de Flagey
Huile sur toile,
89 x 110 cm

Quelques détails de
l'intérieur du musée

